

Editorial

El Comité Editorial de la Revista Honoris Causa al arribar a mediados de este año 2022, tiene el agrado de presentar a la comunidad universitaria y global las producciones intelectuales de un grupo de investigadores que constituyen una representación promisoriosa que apuesta por una modernidad fructífera y verdadera como la propugna Zygmunt Bauman, a partir del conocimiento transformador. De allí que, en acuerdo con los tiempos actuales de cambio y transitoriedad, cuando la sociedad que emerge dentro de esta nueva realidad sanitaria, económica y social post pandémica es incierta, asume la producción del conocimiento científico como una oportunidad para innovar y crear alternativas posibles para la reconstrucción conjunta de nuestras sociedades.

Así, la revista aborda la temática gerencial en investigaciones inmersas en el contexto educativo ecuatoriano que proponen el análisis de la gestión directiva y clima organizacional en referencia al desempeño de los docentes. En otro artículo, destaca la formación docente y sus factores, no tan solo externos, sino como sujeto y objeto de su experiencia al marcar la diferencia en el aula. Es importante resaltar en estos trabajos, la búsqueda constante de la calidad educativa que enfatiza el Objetivo N°4 sobre el Desarrollo Sostenible (ODS). Asimismo, se enriquece esta edición con el trabajo sobre las competencias tecnológicas para el diseño de un entorno virtual de los estudiantes del semillero de investigadores de la Universidad del Atlántico; la gestión gerencial clínica en el ámbito de las ciencias veterinarias enfocada en la filosofía de gestión, la productividad y rentabilidad; y finalmente, un artículo visionario sobre el impacto que ocasiona la Revolución Fintech, como alternativa de inversión para el crecimiento económico empresarial de café especial colombiano de los municipios del suroriente del Norte de Santander, para un sector tradicionalmente desprotegido. Mientras en lo jurídico, contiene dos ensayos: uno con una interesante disertación hermenéutica sobre las organizaciones criminales y otro que propone la necesaria y permanente renovación de las políticas públicas criminales de los estados, como respuesta estratégica a las problemáticas cada vez más ingentes.

La Universidad Yacambú se viste de gala al publicar esta nueva edición de la Revista Honoris Causa, contribuyendo así al acervo y a la divulgación de los saberes, como punto de partida para el desarrollo sostenible y sustentable de la sociedad del conocimiento local y mundial, en un marco democrático y participativo de las ciencias.

Dra. Irma C. Morantes C.